

CIUDAD DE MÉXICO | SÁBADO 8 DE SEPTIEMBRE DE 2018 | AÑO LIII | NO. 19,085 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



JOHN CONNOLLY, PRESENTE EN SLP

El autor de novela negra, creador del detective Charlie Parker, participa en el festival literario Huellas del Crimen

CHIAPAS

Renuncian 29 juanitas

Presidentas municipales. regidoras y diputadas locales recién electas, presentaron su renuncia. Pág. 30



TLC

Se disiparon dudas: EPN

El presidente Enrique Peña Nieto agradeció públicamente al equipo negociador del acuerdo comercial entre México y EU. Pág 7

CNDH

Crece el número de fosas clandestinas

Desde 2017, se han encontrado 163, de las que se han exhumado 530 cuerpos y sólo 54 se han identificado. Pág 26



Felipe Arizmendi Pág. 14
Héctor Escalante Pág. 15
Manuel Mejido Pág. 17
Tere Ponce Pág. 46





Acusan montaje en rescate de bebé

La Policía Federal investiga a los agentes de San Luis Potosí involucrados en un posible montaje del rescate de una bebé de un basurero y que se difundió en video, ya que existe el testimonio de un matrimonio que afirma haber encontrado a la menor y haberla entregado a los agentes. Pág 10

COINCIDENCIAS

Apoyo para jóvenes, une al Papa y AMLO

ENRIQUE HERNÁNDEZ

A través de la fundación Scholas Ocurrentes se impulsará el proyecto de López Obrador a favor de los ninis

El papa Francisco apoyará al presidente electo Andrés Manuel López Obrador, a impulsar el programa Jóvenes Construyendo el Futuro, que tiene como reto becar a 2 millones 600 mil *ninis* para que trabajen y estudien.

El presidente de la fundación Scholas Ocurrentes, creada por el Pontífice para ayudar a la juventud, José María del Corral se reunió ayer con el presidente electo de México, y afirmó que el programa de jóvenes que piensa implementar el gobierno de López Obrador, "es lo que le llevo al papa Francisco para el encuentro que tengo con él en los próximos días".

La fundación fue creada en 2001 en Buenos Aires, cuando Jorge Bergoglio era arzobispo, con la idea de abatir los problemas sociales en México, Argentina, Paraguay, Mozambique y Ciudad del Vaticano.

Por su parte, Marcelo Ebrard, próximo canciller mexicano, calificó el encuentro de agradable, "porque es un respaldo para esa iniciativa de los jóvenes". Pág 4



CRISIS

Tesla pierde brillo; baja 6.3%

Elon Musk apareció en una entrevista bebiendo y fumando mariguana, lo que provocó que las acciones de la empresa perdieran más de 20 dólares, su mayor caída en dos años. **Pág. 18**

